

Durante el Pleno del Concejo Regional de Valparaíso, realizado hoy, fueron aprobados dos importantes proyectos que beneficiarán a la comuna de La Cruz. Se trata del Mejoramiento Integral de Áreas Verdes y Equipamiento en la Villa Jamaica y la adquisición de una retroexcavadora, ambos financiados por el Gobierno Regional.

El alcalde subrogante de La Cruz, Óscar Calderón Sánchez, destacó la importancia de estas iniciativas, señalando que, "no podemos no expresar nuestra satisfacción, nuestra alegría, pero también el agradecimiento al gobernador regional, a los consejeros y consejeras regionales, por la aprobación de dos proyectos importantísimos para lo que es la gestión de la alcaldesa Filomena Navia."

Anuncio Patrocinado

El proyecto de Mejoramiento Integral de Áreas Verdes y Equipamiento en la Villa Jamaica, financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) con una inversión de \$321.079.176, contempla la reposición completa de la multicancha suroeste, ubicada hacia el centro de La Cruz, y la construcción de una plaza en el sector este, actualmente un sitio eriazo. Además, incluye la construcción de estacionamientos, la renovación completa del equipamiento con nuevos juegos infantiles, la pavimentación de una ruta accesible y la instalación de luminarias en la plaza, en el sector de estacionamientos y en la arboleda, mejorando así la seguridad y el entorno para la comunidad.

Sobre este proyecto, el alcalde subrogante señaló que, "estamos muy contentos con la aprobación del mejoramiento integral de los espacios públicos en Villa Jamaica. Es una villa importante en términos de población, ubicada en el límite con la comuna de La Calera, por lo que este proyecto no solo beneficiará a los vecinos y vecinas, sino que también significará un hermoseamiento al ingresar o salir de nuestra comuna".

Asimismo, se aprobó la adquisición de una retroexcavadora bajo la circular 33, con una inversión de \$133.518.000, la cual fortalecerá los trabajos municipales en la comuna, beneficiando directamente a las vecinas y vecinos.

"La adquisición de una retroexcavadora refleja un claro compromiso del municipio por invertir en herramientas necesarias para la prevención y gestión de riesgos y desastres, considerando además que La Cruz es una comuna con presencia agrícola y rural, donde esta maquinaria juega un papel clave en la urbanización y apoyo a la comunidad", agregó Óscar Calderón.

Con una inversión de 455 millones del Gobierno Regional, La Cruz avanza con áreas verdes y equipamiento municipal

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Ambos proyectos representan un importante avance en infraestructura y equipamiento para La Cruz, mejorando la calidad de vida de sus habitantes y fortaleciendo los servicios municipales.

y tú, ¿qué opinas?